



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.15

11月13日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

宿泊学習&秋の遠足・弁当の日！

11月1日（水）～2日（木）にかけて、5年生は御池青少年自然の家に行き、集団宿泊学習を行いました。2日間で、木ホルダー作り、火起こし体験、フォトアドベンチャー、キャンプファイヤー、追跡ハイキング等、充実した研修ができました。4つのめあて「規律」「協同」「友愛」「奉仕」もしっかり学べたと思います。明道小HPに詳細がありますので、ぜひ御覧ください。

また、11月2日（木）は、1～4年生は、秋の遠足でした。1年生は高千穂牧場、2年生は木材利用技術センター・観音池公園、3年生は南日本酪農・都城北消防署、4年生は宮崎市科学技術館・みやざき動物愛護センターに行きました。当日はお弁当の日で楽しい一日を過ごせたようです。6年生は学校にお留守番でしたが、市美術館に行ったりレクリエーションをしたりして過ごしたようです。思い出深い1日になったのではないのでしょうか。



みやざき味覚の授業！

11月7日（火）4校時に、3年生が家庭科室で、「kokoya de kobayashi」の池井シェフを招いて、「みやざき味覚の授業」が行われました。子ども達は、目の前に置かれたお盆の上に乗ったものに興味津々でした。池井シェフの軽快なトークにつられ、五感や五味について、考えながらしっかり学んでいきました。3年生の反応も良く、とても楽しい雰囲気でした。御家庭でも、鼻をつまんで塩をなめたり、砂糖を口に入れて酢をなめてみたりしてみてはいかがでしょうか？不思議な体験ができることと思います。



姫城地区小中一貫教育授業研究会！

11月8日（水）の午後、南小、姫城中の先生方が明道小に集結し、姫城地区小中一貫教育授業研究会が行われました。まず、趣旨説明が体育館であり、各先生方個人の課題を書いてもらいました。それを、研究授業や授業研究会で少しでも解決してもらおうという取組です。

研究授業は、あやめ学級で荒木先生が、生活単元「あきをたのしもう」を、5年1組で山田先生が、国語科「固有種が教えてくれること」を、6年1組で肥後先生が、算数科「図形の拡大と縮小」を行いました。校内で2回の事前研究会を行い、準備を進めてきましたが、どの授業もすばらしく、都城市が目指す「子どもたちが主役の授業（わ・さ・びの授業）」が展開されていました。南小、姫城中の先生方にも大好評でした。これを自信に、今後も全校挙げて、子どもが主役の授業を推進していきます。



